

BOLETÍN INFORMATIVO

Edición I Diciembre 2019

DISFRUTAR DE UNAS FIESTAS EN ALEGRÍA AMOR Y PAZ ESTÁ EN SUS MANOS,

NO MANIPULE POLVORA

Teniendo en cuenta que una unidad hospitalaria no es el mejor lugar para disfrutar las celebraciones de fin y comienzo de año.

Hoy, La alcaldía de Bucaramanga, la secretaria de salud y la ESE ISABU, hacen un llamado a los bucaramanguenses para que disfruten de las festividades en paz junto a sus seres queridos e invitan a tomar conciencia del daño que puede causar el uso y la manipulación de la pólvora.

Recuerde que si detecta venta o manipulación de pólvora en su barrio o comunidad, puede comunicarse de inmediato con la **línea amiga el 123** y hacer la denuncia.

¡¡UNA DENUNCIA A TIEMPO, PUEDE **SALVAR UNA VIDA!** Está en sus manos sumarse a vivir una **navidad tranquila** y decirle **NO A LA POLVORA.**

Celebramos la prueba de embarazo número 13 mil



Orgullosos junto a las madres gestantes usuarias de nuestro programa bandera "Maternidad segura La Magia del Amor", celebramos la prueba sin barreras #13.

La jornada se realizó en las instalaciones de la Unidad Intermedia Materno Infantil Santa Teresita UIMIST, con la participación de gestantes que se encuentren en controles prenatales en los 22 centros de salud de la red y que por medio de actividades lúdico recreativas dieron a conocer la estrategia "Maternidad Segura la Magia del Amor" el cual es programa bandera y con reconocimiento por el Ministerio de salud y protección social de la actual administración y el instituto de salud de Bucaramanga ISABU.

Recordamos a todas las mujeres que en todos nuestros centros de Salud y en nuestras dos unidades hospitalarias pueden realizasen pruebas de embarazo totalmente gratis, así mismo con la posibilidad de entrar a nuestro programa bandera Maternidad segura La Magia del Amor, control prenatal o planificación familiar.

Continuamos generando felicidad y sumando alegría a más corazones de la familia Ese Isabu



Con alegría y con el corazón en la mano, nos unimos a la felicidad de estos corazones, que emocionados latieron más fuerte, más fuerte por alcanzar este gran sueño; sueño de años de trabajo y esfuerzo; de años silenciosos, esperando la recompensa de tener la tranquilidad de un trabajo digno y en mejores condiciones. Sueños que hoy se hacen realidad, gracias al trabajo de nuestra administración municipal en cabeza de nuestro Exalcalde de Bucaramanga, ingeniero Rodolfo Hernández, y de nuestro Actual alcalde Manuel Francisco Azuero, quienes han demostrado que el trabajo en equipo y pensar en el bienestar y el mejoramiento de las personas que nos hacen grande son la verdadera recompensa.



Llenos de fe y confianza seguiremos trabajando por mejorar la situación laboral de quienes aún faltan, pues ese es nuestro gran sueño, mejorar las condiciones del 100% de nuestra gran familia Isabu.

Felicitaciones nuevamente a nuestros NUEVOS FUNCIONARIOS PÚBLICOS, juntos continuaremos "con el pie en el acelerador"

¡Sí se puede, Sí se pudo!